

Date: 11 August 2011
Ref.: CA/B/ZT/11/089

التاريخ: 11 أغسطس 2011
المرجع: CA/B/ZT/11/089

Fourth Board Meeting Results for 2011 of Drake & Scull International PJSC (the "Company")

نتائج اجتماع مجلس الإدارة الرابع لعام 2011 لشركة دريك
أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.
("الشركة")

The board of directors of Drake & Scull International PJSC met DSI PJSC Cayan Business Center office, Dubai at 03:00 PM on Thursday the 11th of August 2011 and the results are as seen below:

اجتمع أعضاء مجلس إدارة شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع. في شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع. في مجمع كيان للأعمال، دبي. وذلك يوم الخميس الموافق 11 أغسطس 2011 في تمام الساعة 03:00 ظهراً ولقد تم الإتفاق على مايلي:

1. The Board of Directors Reviewed and approved minutes of previous Board Meeting.
2. Reviewed & Approved Quarter 2, 2011 results.
3. The Board of Directors decided to establish operation in Algeria under Drake & Scull Construction.
4. No other issues.

1. تم المراجعة والموافقة على محضر مجلس الإدارة السابق من قبل أعضاء مجلس الإدارة.
2. تم المراجعة والموافقة على نتائج الربع الثاني من عام 2011.
3. قرر أعضاء مجلس الإدارة إنشاء عمليات في الجزائر تحت شركة دريك أند سكل كونستركشن.
4. لا مواضيع أخرى.



Chairman
Drake & Scull International PJSC

رئيس مجلس الإدارة
شركة دريك أند سكل إنترناشيونال ش.م.ع.